
Nos ha informado bastante bien  de los riesgos del alcohol, drogas, etc… 

Nos ha hecho ver los  riesgos que supone una conducta agresiva al volante, creo que nos ha hecho reflexionar bastante sobre lo 

que sería que por ejemplo un amigo o compañero nuestro atropellara a alguien conocido o a algún familiar nuestro, las represalias 

que tomaríamos contra él, también insistió en que no deberíamos animar, o dejar coger el coche o la moto, a la gente que  bebe. 

También nos ha enseñado unas imágenes un poco escalofriantes, pero creo que nos ha hecho reflexionar a más de uno. 

Nos  comentó sus viajes a Afganistán, India, Haití,… Nos dijo que algunas de las armas y balas con las que los militares mataban a 

los inocentes eran fabricadas en España. 

Mi opinión es que se debería repetir esta charla cada año para que los jóvenes se den cuenta de lo que supone perder a alguien 

querido, así como las consecuencias de hacer el bestia al volante. El bombero que dio la charla, se explicó muy bien, nos animó a 

participar, y a preguntarle nuestras dudas y todo lo que nos interesaba. 

M.F.R. [PCPI] 

 

 


